華麗な演技に感動 「一輪車講習会(清和小・中島小)」

10月28・29日、清和小と中島小にて小規模の学校を支援する「へき地学校教育支援事業」の一環として「一輪車講習会」が開催されました。講師には吉松涼花さん、現役世界チャンピオンの橋本あんずさんをお迎えし、華麗な演技をご披露いただきました。その迫力あるパフォーマンスに、参加した子どもたちはとても感動した様子でした。

演技後は、お二人から丁寧な指導が行われ、一輪車の乗り方を子どもたちに教えていただき、多くの子どもたちが短時間で乗れるようになりました。



左:清和小 中:講師 右:中島小

8万年後にまた会える?紫金山・アトラス彗星が町上空を照らす

10月13日、紫金山・アトラス彗星が山都町の夜空を美しく飾りました。この彗星は、中国の紫金山天文台と南アフリカにあるアトラスシステム(地球に衝突する可能性のある小惑星を早期に発見し警報を出すシステム)によって発見されました。肉眼で見ることができる彗星の出現はほぼ25年ぶりで、その壮観な光景は清和高原天文台でも観測されました。次にこの彗星が地球を訪れるのは約8万年後と予測されています。今回見ることができた皆さんは本当にラッキーでした。





清和高原天文台で撮影された紫金山・アトラス彗星

緑川森林組合「秋の特別市」開催!

10月21日、緑川森林組合の木材共販所(金内)にて、秋の特別市が開催されました。当日は、杉・ヒノキ合せて約2,050㎡の出品があり、多くの買い付け業者が次々と競り落としていました。出品された木の中には、樹齢100年前後、直径80㎝の大物なども多数ありました。

坂田鉄太郎代表理事組合長は「今年も特別市を開催した ところ、杉やヒノキを多数出荷いただきました。全て山都 町産の立派な木ばかりです。これからも高値販売が実現で きるよう取り組んでいきたいと思っております。」と話さ れました。



特別市での競りの様子

